

Politeknik Kesehatan Kemenkes Tanjungkarang
Jurusan Kebidanan Prodi Metro
Skripsi, 20 Mei 2021

Maylina Ayu Veronica

Hubungan Kontrasepsi Hormonal Dengan Kejadian Hipertensi Pada Akseptor KB
di Puskesmas Yosomulyo, Kota Metro Tahun 2021

xvii +7 tabel + 77 halaman + 7 lampiran

ABSTRAK

Indonesia telah menerapkan keluarga berencana (KB). Ada beberapa metode kontrasepsi salah satunya kontrasepsi hormonal efek samping dari kontrasepsi hormonal adalah hipertensi. Dampak hipertensi di Puskesmas Yosomulyo dapat memicu terjadinya kerusakan organ organ vital seperti gagal ginjal 38% dan stroke 1,5%. Di Puskesmas Yosomulyo pada tahun 2018 sebanyak 22,3% akseptor KB mengalami hipertensi akibat KB hormonal dan pada tahun 2019 terjadi peningkatan sebanyak 33,3%. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan antara kontrasepsi hormonal dengan kejadian hipertensi di Puskesmas Yosomulyo, Kota Metro.

Jenis penelitian ini adalah analitik kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*. Jumlah populasi sebanyak 219 responden, besar sampel ditentukan menggunakan rumus *lameshow*. Sampel diambil menggunakan *simple random sampling* diperoleh 140 responden. waktu penelitian bulan Maret-April 2021, Pengumpulan data menggunakan kuesioner, analisis dengan univariat dan bivariat dengan menggunakan uji statistic *chi square*.

Hasil analisis univariat dari 140 responden akseptor KB di Puskesmas Yosomulyo yang menggunakan KB hormonal sebanyak 85,0% responden. dan responden yang menggunakan kontrasepsi hormonal yang mengalami hipertensi sebanyak 56,4%. Hasil uji statistik dengan tingkat signifikan $\alpha=0,05$ didapatkan *p value* 0,021. sehingga H_0 ditolak H_a diterima. Ada hubungan antara kontrasepsi hormonal dengan hipertensi.

Simpulan terdapat hubungan yang signifikan antara kontrasepsi hormonal dengan kejadian hipertensi pada Akseptor KB di Puskesmas Yosomulyo, Kota Metro tahun 2021. Disarankan agar petugas kesehatan dapat meningkatkan penyuluhan terkait dengan program KB.

Kata kunci : Kontasepsi Hormonal, Hipertensi

Daftar Bacaan : (2009 – 2019)